

Ev. Kirchengemeinde Seligenstadt Mainhausen, Donnerstag, 5. Oktober 2017

„Bloß weg von hier“

Ausstellung im Evangelischen Gemeindezentrum

„Bloß weg von hier – Warum Menschen flüchten“ heißt eine Ausstellung im Evangelischen Gemeindezentrum Seligenstadt, Jahnstraße 24. Gemeinsam mit dem Arbeitskreis Willkommen in Seligenstadt zeigt die Evangelische Kirchengemeinde von Mittwoch, 18. Oktober, bis Dienstag, 24. Oktober 2017, die interaktive Ausstellung der Evangelischen Hilfsorganisation „Brot für die Welt“.

Anschaulich und bisweilen fühlbar werden durch Schaukästen und Anschauungsmaterial Situationen gezeigt, aus denen Menschen heute fliehen. So werden Fluchtgründe nicht nur benannt, sondern verdeutlicht. Die Ausstellung ist auch das Thema des 19. Internationalen Begegnungscafés am Samstag, 21. Oktober, von 15 bis 17.30 Uhr im Evangelischen Gemeindezentrum. Außerhalb des Begegnungscafés ist die Ausstellung frei zugänglich zu den Bürozeiten montags bis freitags von 9 bis 12 Uhr sowie mittwochs von 14 bis 17 Uhr. (mf)